

## **INFORMATION 17. NOVEMBER 2025**

# Arbeitnehmervertretungen im Stiftungsrat gewählt

Im Informationsschreiben vom 8. Oktober 2025 haben wir Sie über die Wahl der Arbeitnehmervertretungen im Stiftungsrat für die Amtsperiode 2026 bis 2029 informiert. Da bis zum Ende der Eingabefrist vom 9. November 2025 keine weiteren Nominationen eingereicht wurden, gelten Céline Fäh und Michael Schmitz als gewählt.



Céline Fäh (im Bild links oben), Director Government Affairs EMEA bei Zimmer Biomet, und Michael Schmitz (im Bild links unten), Leiter Corporate Development bei der Sulzer Management AG, danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und freuen sich, Ihre Interessen zu vertreten.



Die Wahl der Arbeitgebervertretungen für die Amtsperiode 2026 bis 2029 wird bis Ende 2025 abgeschlossen sein.

Die Information über die neuen Stiftungsratsmitglieder erfolgt im April 2026 auf unserer Website www.jjs-stiftung.ch.

### Ansprechperson

Bei Fragen steht Ihnen Geschäftsführer Peter Strassmann unter +41 52 262 41 05 gerne zur Verfügung.



**Marius Baumgartner** Präsident des Stiftungsrats



Peter Strassmann Geschäftsführer



### **INFORMATION LETTER 17 NOVEMBER 2025**

## Employee Representatives Elected for Board of Trustees

In our 8 October 2025 information letter, we notified you about the upcoming election of employee representatives for the Board of Trustees for the term of office from 2026 to 2029. As no further nominations were submitted by the 9 November 2025 deadline, Céline Fäh and Michael Schmitz have been deemed elected.



Céline Fäh (above left),
Director of Government Affairs
EMEA at Zimmer Biomet, and
Michael Schmitz (below left),
Head of Corporate Development at Sulzer Management
AG, thank you very much for
your trust and look forward to
representing your interests.



The election of employer representatives for the term of office from 2026 to 2029 will be completed by the end of 2025.

Information on the new Board of Trustees members will be published in April 2026 on our website at www.jjs-stiftung.ch.

### Contacts

Please do not hesitate to contact Peter Strassmann, Managing Director, at +41 52 262 41 05 if you have any questions.



Marius Baumgartner
Chairman of the Board of Trustees



Peter Strassmann Managing Director